
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen an die Verwaltung 
Ausbau von Glasfaserkabeln im Bezirk Huckarde  

Die Fraktion der Grünen bittet die Verwaltung um die Beantwortung nachfolgender Fragen:

1. Wie weit ist der Ausbau bzgl. der Glasfaserverkabelung im  Stadtbezirk Huckarde 
fortgeschritten und wie weit gehen die Ausbaupläne im aktuellen Jahr?

2. Inwieweit ist es möglich, dass die Stadt Dortmund für den Stadtbezirk Huckarde das
Trenching-Verfahren einsetzt, um die Glasfaserkabeln effektiv und kostengünstig zu
verlegen? 

3. Welche Gespräche/Initiativen hat die Stadt Dortmund im Sinne unseres Stadtteils 
Huckarde mit welchen Telekommunikationsunternehmen bisher geführt und welche 
gemeinsamen Ziele wurden dabei z. B. bei Straßenerneuerungen und zeitgleicher 
Glasfaserverlegungen bereits berücksichtigt?

4. Wurde bei der Errichtung der neuen Siedlung an der Winkelstraße oder Zum 
Kniepacker (Rahmer Wald) in Huckarde die Glasfaseranbindung bereits realisiert?

Mit freundlichen Grüßen, 
Kaan Eker
Fraktionssprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN
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